## PAYS DE MEYSSAC

## Meyssac - Un an de bonnes notes pour la chorale



Chanteurs et chanteuses réunis pour fêter le premier anniversaire du chœur de Meyssac - © DR

Voilà un an, Nicole, Anne et Geneviève, toutes trois choristes, décident de créer une chorale à Meyssac et lancent un appel qui sera relayé dans la presse et en apposant des affiches à Meyssac et dans les environs. Elles ne s'attendaient pas à une telle ferveur! En quelques semaines, une trentaine de personnes s'inscrivent, beaucoup de femmes, mais aussi quelques hommes.

Un chef de chœur est alors recruté en la personne de Christophe Corp qui est aussi chef de trois autres chorales, l'Ensemble Vocal de Brive, la chorale du Bastit dans le Lot, ainsi que de l'ensemble vocal Arnaut de Mareuil de Périgueux. Un nom est trouvé pour cette chorale naissante : le Chœur de Meyssac. Et, dès la première répétition, Christophe Corp lance un défi aux participants : donner dans l'année un premier concert sur le thème des quatre saisons.

C'est en juin, la chorale étant forte de qua-

rante-cinq personnes, que le défi sera relevé avec une prestation au Bastit, puis dans l'église de Meyssac. Noël sera l'occasion d'un deuxième concert qui remplira l'église Meyssacoise d'un public enthousiaste.

Pour fêter le premier anniversaire du chœur, chanteurs et chanteuses se sont réunis le 2 avril dernier autour d'une paella préparée par Françoise, l'une des choristes qui a révélé à tous ses talents de cuisinière.

Seule ombre au tableau, la présidente Nicole Négret trouve que le Chœur de Meyssac manque de voix masculines. Aussi lance-t-elle un appel : « Messieurs, quelle que soit votre tessiture, venez nous rejoindre, nous avons besoin de vous. Venez nous rejoindre pour donner à notre chorale un peu plus de brio! »

Contact Chœur de Meyssac: 06.18.16.42 80.